
Compte-rendu du premier ''Conseil des élèves'' des classes élémentaires
de l'école Maurice Genevoix.

Ce premier conseil des élèves s'est tenu dans la salle des professeurs le jeudi 15 février entre 12h00 et 12h45 en
présence des délégués de chacune des classes et des enseignants.

Questions des élèves Réponses des enseignants

Organisation des récréations

Pourrait-on utiliser la BCD pour passer nos récréations
lorsqu'il pleut ?

C'est difficile car Géraldine est partie et elle ne sera pas
remplacée. Pour le moment il n'y a personne pour vous
surveiller dans la BCD.

Pourrait-on allonger la durée des récréations ? Non, c'est impossible, la durée est la même dans toutes
les  écoles.  La  récréation  doit  durer  15  minutes,  vous
avez souvent un peu plus ...

La cour

Les  CM  prennent  toute  la  cour  quand  ils  jouent  à
l'épervier, pourrait-on délimiter une zone dans la cour ?

Pas de problème ce sera fait.

Pourrait-on refaire les lignes de délimitation des zones de
jeux dans la cour ?

Nous allons demander à la mairie. Ça doit être possible
mais il faudra sans doute attendre les grandes vacances.

Il  y  a  de  nombreux trous  dans  la  pelouse  de  la  cour,
pourrait-on les reboucher ?

Nous allons en parler  à la mairie  mais  en ce moment
avec la neige et la pluie c'est difficile, il faudra attendre
qu'il fasse un peu meilleur.

Les activités en récréation

Pourrait-on  avoir  d'autres  jeux  pendant  les  récréations
(cerceaux, cordes à sauter, élastiques ? ...)

Un terrain de pétanque est-il possible?

Pourrait-on changer les raquettes de ping-pong ?

Pourrait-on avoir un deuxième but de foot ? 
Pourrait-on  avoir  un  baby-foot  dans  la  cour  ou  dans
l'atrium ?

Pourquoi pas mais les années précédentes certains élèves
abîmaient souvent les cerceaux qui servent aussi au sport
et faisaient des nœuds avec les élastiques et les cordes à
sauter durant la récréation de la cantine, nous les avons
finalement supprimés
Nous  pouvons  les  autoriser  de  nouveau  après  les
vacances de février mais il faudra y faire attention.

Réserver une zone de la cour à la pétanque est possible à
condition  d'être  très  prudent  et  de  trouver  des  balles
molles en cuir  ou tissus.  L'expérience peut  être  tentée
mais là-aussi il faudra prendre soin du matériel.

Pour ce qui est des raquettes de ping-pong, elles seront
changées  mais  elles  sont  usées  de  plus  en  plus
rapidement …

Il faudrait demander à la mairie mais il y a déjà un but et
un panier de basket et ça coûte très cher. Pour le baby-
foot  c'est  difficile  car,  dans  une  école,  il  faudrait  un
''vrai''  baby-foot comme dans les cafés et ça coûte très
cher là-aussi.

Pourrait-on  avoir  des  caisses  en  plastique  avec  des
étiquettes pour ranger les jeux pour qu'ils ne s’abîment
pas ?

C'est  possible  mais  quand  ces  caisses  existaient  elles
n'étaient pas souvent utilisées ...
Nous  voulons  bien  retenter  l'expérience  après  les
vacances  de  février  mais  il  faudra  aussi  veiller  à  bien
ranger le matériel.
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Pourrait-on faire du jardinage durant les récréations ? Pourquoi  pas,  nous allons  y réfléchir,  il  serait  possible
d'arroser les plantes et de désherber un peu ce qui a été
planté par M. Bernard. On peut aussi envisager d'acheter
des graines au printemps pour faire pousser des fleurs.

Pourrait-on  écouter  de  la  musique  durant  les
récréations ?

Pour ça il faudrait apporter du matériel qui est interdit à
l'école. Ce sont souvent des appareils qui coûtent cher et
sont assez fragiles.

Pourrait-on avoir des ''lego'' ? Il y a déjà des jeux de société, des dominos, des jeux de
cartes à disposition pour les récréations dans l'atrium et
nous constatons que ces jeux ne sont que rarement rangés,
les  jeux  de  cartes  sont  tous  mélangés.  Nous  craignons
qu'avec  les  lego  ce  soit  encore  pire.  Nous  avons  déjà
acheté  des  lego mais  ils  sont  réservés  aux activités  de
classe. Il faudrait voir si nous en trouvons des spéciaux
plus gros et pas trop chers ...

Les  CM2  voudraient  aller  plus  souvent  en  récréation
avec les maternelles.

Nous allons demander aux enseignantes de maternelle
ce qu'elles en pensent et si elles sont d'accord, pourquoi
pas de temps à autre.

Pourrait-on organiser des batailles d'eau ? Nous en avons déjà organisé, mais seulement à la toute
fin  de  l'année  quand  il  fait  très  chaud  et  que  les
vêtements mouillés sèchent vite ...

Vie quotidienne dans l'école

Pourrait-on avoir un gobelet chacun pour boire ? Il faudrait que chacun d'entre-vous apporte son propre
gobelet,  la  question se pose ensuite de savoir  où les
mettre, il faut y réfléchir.

La porte des toilettes des garçons peut-elle être réparée,
il y a un trou dedans ?
Pourrait-on avoir un paravent devant les urinoirs ?
Il  y  a  beaucoup  de  chaises  abîmées  dans  les  classes,
pourrait-on les changer ?

Nous allons demander à la mairie. Pour ce qui est du
plafond, ce sont les dalles très légères en polystyrène
qui se déplacent à cause des courants d'air, il n'y a pas
de danger qu'il s'effondre …
Pour les paravents,  nous allons en parler à la mairie,
c'est vrai que les toilettes des garçons ne sont pas très
discrètes.
Pour  les  chaises  nous allons rassembler  toutes  celles
qui  sont  abîmées  dans  l'atrium  pour  qu'elles  soient
réparées pendant les vacances.

Pourrait-on  avoir  des  animaux  de  compagnie  dans  les
classes ?

Une expérience a été tentée il y a quelques années en
CE2  mais  les  parents  volontaires  pour  garder  les
animaux  le  week-end  ou  les  vacances  étaient  peu
nombreux et ça posait problème.
Nous  réfléchissons  à  la  possibilité  d'installer  un
poulailler dans l'école, mais là-aussi, il y a le problème
des  week-ends  et  des  vacances.  Il  faudrait  de  toute
façon que nous en discutions avec la mairie.

Peut-on faire plus d'informatique ? Depuis le départ de Géraldine, il n'est plus possible de
faire des ateliers dans la BCD mais nous utilisons tout
de  même  régulièrement  les  ordinateurs  de  la  classe
mobile.  Il  faut  aussi  que  les  séances  d'informatique
soient  des  séances  de  travail  et  non des  périodes  de
bavardage ...


